



Cafards dans l'immeuble

Par **Mcparis**, le **12/06/2025 à 22:49**

Bonjour,

J'ai emménagé dans un immeuble il y a un an. Assez rapidement, j'ai commencé à voir apparaître les premiers cafards chez moi. J'ai immédiatement alerté le bailleur, qui a procédé à une première désinfection de mon logement. Malheureusement, les cafards sont revenus.

L'immeuble est infesté. Il nous a fallu cinq mois pour réussir à boucher tous les trous et les issues, ce qui a permis d'empêcher les cafards de rentrer à l'intérieur de mon logement. Mais cela ne m'épargne pas pour autant : j'en tue régulièrement dans le couloir, simplement en sortant ou en rentrant chez moi.

Certaines semaines, je n'en vois presque pas, et d'autres, j'en élimine jusqu'à une vingtaine. Le bailleur a effectué une première désinfection des logements, sans réel résultat. Grâce à mes nombreuses relances, une seconde intervention a eu lieu. Mais j'ai vite compris que le prestataire se contentait de poser un peu de gel insecticide et repartait aussitôt, sans suivi sérieux et régulier avec autant de cafard il faut intervenir à intervalle régulier

Aujourd'hui, quatre gros foyers d'infestation sont identifiables dans l'immeuble, et la situation ne fait qu'empirer. Je continue à tuer des cafards dans les parties communes, et je constate que leur population augmente.

Ce qui me désespère, c'est qu'il n'y a plus de service d'hygiène à Paris pour nous aider. Je suis totalement épuisée et moralement atteinte par cette situation

Par **Zénas Nomikos**, le **14/06/2025 à 16:14**

Bonjour,

[quote]

Comment consulter gratuitement un avocat ?[/quote]

[quote]Vous êtes confronté à un problème et vous avez besoin de conseils juridiques ? Vous pouvez consulter gratuitement un avocat lors des permanences organisées par certains organismes.[/quote]

SOURCE ET DE PLUS :

<https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/F20706>